



Concours de poésie de Plougasnou : succès de la deuxième édition !

Le deuxième concours de poésie de l'Atelier d'Écriture du Foyer Rural de Plougasnou sur le thème : « EN CHEMIN » s'est terminé fin août avec une participation en hausse de plus de 30 % par rapport à l'année dernière.

252 poèmes ont été reçus (un seul par personne autorisé), provenant d'enfants, de jeunes, d'adultes, d'estivants et aussi de Plouganistes (plus de 50) et de Finistériens beaucoup plus nombreux cette année que lors de la première édition.

Il faut souligner également la participation d'une classe de l'école Marie-Thérèse PRIGENT de Plougasnou, ainsi que le poème écrit en commun par les résidents des Genêts d'Or.

Les poèmes nous sont venus du monde entier : États Unis, Canada, Costa-Rica, Haïti, Égypte, Réunion, mais aussi d'Europe : Allemagne, Espagne, Belgique, Grande-Bretagne. Plougasnou et sa région ont souvent été au cœur des textes reçus, prouvant, s'il en était nécessaire, la belle poésie qu'inspire notre région.

Les lauréats seront informés à l'issue des délibérations du jury fin septembre.

Un grand merci à la Médiathèque de Plougasnou et à la Mairie pour leur aide précieuse.

Les prix seront remis le samedi 11 octobre prochain, grâce à nos partenaires la librairie Dialogues de Morlaix et Le Relais de la Plume de Plougasnou, dans la petite salle municipale de Plougasnou, de 16 à 18h.

Thérèse BARDAINE, poétesse, animera ce moment de poésie et lecture sera faite des poèmes des lauréats, ainsi que de quelques extraits du florilège des meilleurs poèmes retenus.

Cette remise de prix est ouverte au public et se clôturera par le verre de l'amitié.

Le florilège sera consultable à la Mairie et à la Médiathèque et téléchargeable en ligne sur le site du Foyer Rural de Plougasnou (<https://www.foyerruralplougasnou.fr>)

Vive la poésie qui se révèle bien active à Plougasnou !

contact@foyerruralplougasnou.fr